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1 トラブルを起こした子をやめさせるようなことはあるか
みなさんが安心して利用できる環境は今後も大事にしたい。トラブルがあったから
といってすぐにやめてもらうことはない。

町

2 指導員の雇止めが行われるようなことはないか
現在の指導員については転籍のための面談を行っている。現時点で１／３が実
施済みで転籍のお願いをしており、お互い納得した上での転籍なので本人の判
断となる。

委託事業者

3

児童クラブは指導員が集まらないことが多くなっており、近隣市町村では指導員不足
が問題となっていると聞いている。その中、なぜ民間委託で人材が確保されると思っ
たのか三郷町の考えを聞きたい。また、他市町村では、人材を集めるために隙間バ
イトを利用し問題になっているがそのようなことはないのか。

現在、町の運営において人材確保に苦労しているのでその課題を解決するため
の民間委託。今回の委託事業者については必ず研修をしてから配属するので、
隙間バイトを入れるようなことはない。

町


